



# TOMATOだより

2020年 8月1日  
ARINKOMURA

雨降りが続く毎日でも、TOMATOの子どもたちは元気いっぱいです。

「いーれーて」「(一緒に) やろう!」「おいしーねえ」など、友だちと ことばのやり取りを楽しんでいます。広いお部屋をめいっぱい走り回り、かくれんぼしたり、手をつないで歩いたり。心も体もたくさん成長してきました。夏本番の8月、暑い夏をみんなで元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



〈今月の保育目標〉

- ・水の感触に慣れ、保育者や友だちと関わりながら水遊びを楽しむ。
- ・様々な物事に自分で挑戦しようとする。

〈今月の活動〉

- うた うみ 水遊び アイスクリームなど
- 絵本 ばけばけばけたくんなど
- 製作 手型アートなど
- 活動 プール遊び ミュージック・ケアなど



## お部屋遊びを満喫中

広いお部屋の中で 毎日笑い声が飛び交っています。ロフトから風船を落とし、「お母さんといっしょ」ごっこ・フープを使って輪投げや電車ごっこ・病児スタッフが作ってくれた特製恐竜マスクで、なあちゃん怪獣登場!! など。「わあ!!」だったり、「きゃ〜」だったり。みんなで同じ時間を楽しめるようになってきました。ちなみに なあちゃん怪獣登場では、みんなは怖くてかぶれない中、なあちゃんの「へっちららよ〜」な姿に「なあちゃん?こわくないの?!へいきなの?」とみんな心配と驚きなまなざしでした。



## 願いが叶いますように

7月は七夕。おうちの人と願い事を短冊に書いて、笹に飾りました。みんなの願い事がかないますように。



おたんじょうびおめでとう



はすみ めいちゃん (8/20)